

# 三年ぶりの総会開催 一ヨリカ禍を越えて



「総会を開きたい」「遠方よりお集り頂き誠に有り難い。総会が開催されることは嬉しい」と、元国会議員として活躍されたお立場から呼びかけられました。

令和四年五月二十五日、三年ぶりの秀芳会総会が開催されました。二〇二三年度は、コロナ感染防止のために書面表決となつたが、この日、常任幹事・支部長会を総会として実施する運びとなつた。世情の変化に対応した新しい試みとしての総会は、常の総会に比して少人数の参加ではあつたが、熱い思いに充ちた総会であつた。

「総会を開きたい」「遠方よりお集り頂き誠に有り難い。総会が開催されることは嬉しい」と願つても、コロナ禍での開催が叶わず、早三年。本年度も通常総会の開催は困難と判断しましたが、可能な方法を模索した結果、「常



秀芳会館での総会



校長挨拶

学校からは、本年度着任された渡邊政美校長先生、後藤和彦事務室長様がご出席くださいました。重責を感じる水戸二高の発展と生徒たちの未来のためにご支援ご協力ををお願いしたい。

秀芳会館での総会に出席報告があり、コロナ禍で秀芳会が充実したことでも在学生の意識向上につながり、ひいては母なる社会が発展することで能力を培えた学生が集まり、社会に十分貢献できる女性を育てられる」と秀芳会の意義を明確に示されました。平成二十年間でした。

◆平成二十年のご就任当たつては、「秀芳会が充実することで在学生の意識向上につながり、ひいては母なる社会が発展することで能力を培えた学生が集まり、社会に十分貢献できる女性を育てられる」と秀芳会の意義を明確に示されました。平成二十年間でした。

◆コロナ禍のもとで実施さ

れた創立百二十周年記念式典に当たっては、「社会情勢の変化に対応しながら

進歩しても大自然の脅威には及ばないことが教訓として残った」と述べられ、私は生きていく上で大切な災禍にあつたときは、「一番大切なものは何か」を問いかけ、「どんなに文明が進歩しても大自然の脅威には及ばないことが教訓として残った」と述べられ、私は生きていく上で大切な災禍にあつたときは、「一番大切なものは何か」を問いかけ、「変わらぬ友情」

◆東日本大震災での未曾有の災禍にあつたときは、「

時代に必要な教育を実践し、多くの優秀な人材は勿論、家庭においても素

晴らしい母親像を創り出し

て行動していきたいです。

一方、母校の現在に目を

向けますと、澁利とした在

生には、徳智を養つて欲しい

ことを嬉しく思いました。

◆令和へと元号が変わり、

「十八歳で投票」を取り

上げられたときは、「投票の機会を無駄にしないで

いる」と、元国会議員として活躍されたお立場から呼びかけられました。

◆令和へと元号が変わり、



## 支部の横顔

# 東海支部

大内 由美子（昭和43卒）

令和元年の親睦旅行は、千葉市にあるホキ美術館の予定でしたが、十月に発生した豪雨による水害でホキ

支部行事は、六月の支部総会・秋の親睦旅行などであります。旅行先是鎌倉・長灘・国会議事堂・日本歴史民族博物館や日光など各地を巡り会員相互の親睦を深めてきました。しかし近年の自然災害やコロナ禍により支部活動にも影響が出まし

東海支部は、今年で三十三周年を迎え、現在の会員は五十三名です。長い間支部を支えて下さいました先輩方の退会が多くなり、会員をふやすことが課題になっています。

「一日千秋」を知らされし日へ  
逸るところか赤い灯太る  
る凌霄花の火柱めきて

自転車運学日々浮かびきぬ  
友と通い女学生我ら  
遊び惚けし我の昭和は  
で一日を悔いなく生きん

時経てど八咫鏡に紅梅の枝童今なお輝き失せず  
古賀 澄（昭和33卒）

檜山 知子（昭和25卒）

—友部支部—



## 秀芳会活動今昔の思い出

前副会長 栗原富美子

栗原富美子

## 本部からの お知らせ

コロナ禍のため、同窓記事を休止していますが、今後は、通常のページ構成

をいただきました。久し  
藍工房にて藍染め体験)。  
年懇親会を実施予定。  
うが難しく例年様に高  
電話でお互いの近況を話  
」及び「秀芳34号」の  
止。懇親会は感染状況  
に開いてきました。残念



## 支 部 案 内 (支部總數 24)

令和4年度の行事報告			
支部名	支部長名	会員数	令和4年度の行事報告
日立	小澤幸子	120名	「支部たより」と「秀芳」の発送。総会(天心記念五浦美術館=並河靖之の雅な技…明治の京都七宝、ホテルで美食、勿来の関公園の散策)で、学び楽しみ親睦を深めた。
大子	海老根富美子	41名	コロナ禍のため支部総会は中止。会員全員に総会資料と「秀芳」の郵送。支部役員会2回。
常陸太田	竹下禮子	73名	役員会で会員の動静・会員名簿・総会要項・年会費の徴収法・一部役員の改選を確認しそれらの内容を各会員に配付し総会は書面審査で実施した。
那珂湊	深川澄子	50名	支部総会は中止とし、全員に総会資料を送付して承認を得た。幹事会2回開催。
大洗	清水正子	44名	3年ぶりに対面で総会を開催。役員会3回実施。
友部	深井雅子	81名	令和2年3年と文書決裁だった支部総会を本年は開催。公演(落語「ちはやふる」)、記念品の鉢花とお弁当(希望者は会食)をお持ち帰りで久々の交流となった。
土浦	清水友子	79名	コロナ禍の中でもできる事はないかと考え、文集「友垣」4号を作成しました。葉書きに自由に書いていただいた原稿を集め役員会を2回開いて編集、製作し、発送。皆さんに喜ばれました。
水戸	木内令子	650名	2年続けて総会が開けなかった為、会員が減少。今年は常任幹事(20名)と役員(13名)による総会を開催。「コール秀芳」は5月から練習を再会。役員会8回、幹事会2回。
東海	大内由美子	53名	支部総会は中止し、総会資料と名入れのボールペンを送付。役員会3回、幹事会2回、村内の祭りに参加の水戸二高ダンス部を応援。12月に季節の挨拶を送る。
那珂	鈴木綾子	199名	支部総会は役員と常任幹事で行い、総会要項と「秀芳」は全員に配布。役員会3回、幹事会1回。一の関親水公園周辺の奉仕活動5回。長寿会員へ花籠贈呈。
高萩	松村順子	15名	活動休止しております。暑中見舞いと年賀状を会員の方に差し上げています。
勝田	山田久美	119名	勝田支部担当の本部総会は3年連続中止となり、次年度に持ち越し。勝田支部20周年記念誌「秀芳」と支部総会資料、年賀状を会員に郵送。



